



Apoyan Comerciantes de Galiano una Campaña

Una nutrida comisión de miembros de la Unión de Comerciantes de la Avenida de Italia visitó ayer EL MUNDO para expresar su complacencia por la medida que adoptó el señor Justo Luis Pozo, alcalde de La Habana, disponiendo la clausura de los centros de corrupción vecinos a esa porción tan céntrica de la ciudad; asimismo, manifestaron su esperanza de que sea clausurada la academia de bailes situada en Galiano y San José y que sean suprimidos los puestos establecidos en las aceras. Integran la comisión el presidente de la Unión, señor Florentino García Martínez, de la peletería California; el tesorero, doctor Rafael Socorro, de la joyería Le Trianon; el secretario, doctor Arturo Mosquera Zubizarreta; y los señores Mariano Castro, de Almacenes Ilusión; José Abislaímán, de la joyería Riviera; Marino García y Fernando Marty, del Palacio de las Corbatas; Antonio Fernández Prieto, del Hotel Lincoln; Luis Muñiz, del Waterloo; Antonio López Blanco, de la peletería La Reina; A. Prieto, de El Encanto; Enrique Benrey, de Modas 36.1|2; Constante García, de la Casa Quintana; y López Guerra, de Albión. Fueron atendidos por el doctor Jorge L. Martí, subdirector de EL MUNDO.

M, marzo 4/55



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA